

FOTO: INCAR UDEC

El galardón "Policy Impact Award", que reconoce el impacto en las políticas públicas, fue el que recibieron el doctor Jorge Dresdner, director de Estudios Estratégicos y académico de la Universidad de Concepción (UdeC) e investigador principal de la línea de "Sustentabilidad Socioeconómica" del Centro Interdisciplinario para la Investigación Acuícola (Incar) junto con el equipo de *Environment for Development* (EFD) Chile.

El premio se entregó durante la décimo sexta reunión anual de EFD, una iniciativa internacional para el medioambiente por el desarrollo, que se celebró recientemente en Kampala, capital de Uganda, país de África Central.

#### El reconocimiento

En particular, la distinción que se entregó reconoce el aporte del doctor Dresdner y del equipo del EFD-Chile en los "avances en la sustentabilidad de la acuicultura y de la pesca artesanal en Chile" e indica que "el doctor Jorge Dresdner es un experto muy respetado que ha construido lazos de confianza con tomadores de decisiones y representantes de gobierno durante los últimos 20 años. El equipo del EFD Chile, incluido el doctor Dresdner (investigador principal del Centro Incar y director de Estudios Estratégicos UdeC), el doctor Carlos Chávez (investigador asociado de Incar y académico de la Universidad de Talca), el doctor Miguel Quiroga (vicerrector de Asuntos Económicos y Administrativos de la UdeC y académico UdeC), y el doctor César Salazar (investigador asociado del Centro Incar y académico de la Universidad del Bío-Bío), está permanentemente vinculados para proporcionar los fundamentos analíticos necesarios para los análisis y evaluaciones del gobierno e instituciones internacionales sobre las pesquerías en Chile. También juegan un rol fundamental en el avance del diálogo sobre la pesca en el país. Los cambios en políticas y leyes avanzan lentamente, pero el trabajo del equipo tiene un gran potencial para ser exitosos en términos de cuotas de pesca y otros cambios de políticas".

#### Valoración y desafíos

"Estamos muy contentos porque es un reconocimiento a una forma de hacer trabajo académico, que entiende que la distancia entre la investigación y la política pública no

EN LA CAPITAL DE UGANDA se realizó la última reunión anual de la iniciativa EFD, cuando se entregó el premio a los investigadores locales.



GALARDÓN LO ENTREGÓ LA INICIATIVA MUNDIAL EFD

# Investigadores del Incar UdeC fueron premiados por su impacto en políticas públicas

**El premio internacional distingue la labor de destacados académicos locales en torno a aportar a la sustentabilidad de la acuicultura y pesca artesanal y la toma de decisiones nacionales.**

#### Environment for Development

es una iniciativa internacional para promover el medioambiente para el desarrollo y tiene una representación en Chile.

debe ser muy amplia", manifestó respecto al premio el doctor Jorge Dresdner. En este sentido, sostuvo que "es importante que los hacedores de política y la comunidad en general perciba que lo que los investigadores realizan es de relevancia para los temas que requieren solución en el país. Esta es la forma en que el equipo ha trabajado, no solamente buscando temas que sean adecuados para ser publicados, sino también que sean pertinentes para la política pública nacional. Que esto sea reconocido por una red in-

ternacional, como lo es *Environment for Development* (EFD), que reconoce que los ejes de la actividad académica son el desarrollo institucional, la formación de capacidad académica, la investigación para un mundo sostenible, y la interacción con política pública, constituye un gran honor".

Distinción al trabajo que también constituye una responsabilidad como la que el equipo ya ha tomado en el desarrollo de su labor y que les hace proyectar diversos desafíos para seguir impactando a futuro.

Cuestión desde la que el doctor Dresdner resaltó que "el Centro Incar tiene la necesidad de aportar con conocimiento para el desarrollo de las políticas públicas que fomenten un desarrollo sustentable de la acuicultura en Chile". Y para concretar aquello, para seguir avanzando en el mejoramiento de las políticas públicas vinculadas al sector acuícola, aseveró que "un punto esencial es seguir generando instancias de intercambio entre los productores, la comunidad, el sector público y los investigadores para, en conjunto, analizar, evaluar, y proponer acciones, medidas y políticas que aporten a un desarrollo inclusivo, sustentable, productivo, que proteja el medio ambiente y el bienestar de las personas".